

大岳小学校学校目標

- ◎自ら考え、進んで学習にはげむ子
- ◎豊かな心で思いやりのある子
- ◎最後までやりぬく子
- ◎健康で明るい子

平成27年度学校・園だより No.20

おおたけ 大岳 便り

発行者：徳村 直美 2月18日

久米島町立大岳小学校
久米島町立大岳幼稚園

久米島町字山里177
TEL：985-2133

新児童会役員認定式

2月3日(水)「児童会認定式」が行われました。

新児童会役員

5年：※※※※

※※※※

4年：※※※※

※※※※

旧児童会役員

6年：※※※※

※※※※

5年：※※※※ ※※※※

大岳小学校の良き伝統を引き継ぎ、さらなる発展的な活動を期待しています。

がんばってください。



楽天イーグルス あいさつ運動

2月4日(木)楽天イーグルスの選手の方々が、大岳小学校校門であいさつ運動に取り組んでくれました。(新聞でも報道されました。)

大柄な選手の皆さんにおそろおそろのあいさつの子も握手をしてもらい、笑顔で対応していました。選手の皆さん、ありがとうございました。



のびのび教室 じゃがいも収穫

2月4日(木)のびのび教室で11月5日に植え付けたジャガイモの収穫を行いました。

いつもお世話になっている西銘老人会の皆さんの事前準備のおかげで、1時間で収穫を終えることができました。「今年是不作」とのことでしたが、10kgの種芋から約70kg収穫でき、子ども達は、「カレー」「ポテトフライ」「シチュー」というような料理で食べたいと意気揚々と収穫したじゃがいもを持ち帰りました。



第50回なかさと交流 多くを学ぶことができました

2月4日～7日の日程で「第50回なかさと交流」へ参加していた5年生の※※※※さん、※※※※さんが元気に交流を終え久米島に帰って来ました。

久米島町内から14人が参加しましたが、どの子も礼儀正しく堂々と発表を行うことができ、交流先からおほめの言葉を頂いたそうです。

新潟県の豪雪地域十日町市での有意義な体験と学んだことを大岳っ子に伝えてくれることと期待しています。



幼稚園・6年卒業制作「シーサー作り」

2月4日(木)卒業制作として、幼稚園・6年生が「シーサー作り」を行いました。

子ども達は思い思いの表情や動きを工夫し個性の光る作品を作り上げました。6年生の方がこだわりのある作品を意識したためか、完成に時間がかかったそうです。焼きあがった作品が楽しみです。



おめでとう!!

第59回西日本読書感想画コンクール

入選 指定図書部

3年：※※※※

(那覇地区：優秀 沖縄県：優秀)

第1回小学生角力大会

個人戦 低学年部

準優勝 3年：※※※※

へびを見た

一年 ※※※※

日曜日、アーラ林どうで、い
とこ、お兄ちゃん、お母さん、い
もうと、ばあちゃんといっしょ
に、さくらを見にいきました。

いとこが、
「あつちにいっぱいある。」
といました。

ばあちゃんが、
「いっばいあるね。」
とこたえました。

「いっばいあるね。」
とこたえました。

たくさんさいていて、きれいで
した。
ひろばでしゃしんをとってか
らあそびました。らい年も見にい
きたいです。

じいを見た

二年 ※※※※

「あつにじだ。」

とお兄ちゃんがさげんだ。わた
しとゆーかーは、空を見ました。
見ると、じいがきれいにでき
ていました。

「にじって、海からできている
のかな。」

とわたしが言うと、ゆーかーが、
「にじがゆーかーをつけてきて
いるよ。」

と大よろこびしていました。

きのうは、大雨でそとであそぶ
ことができなかったけど、きよ
うはきれいなにじが見れてうれ
しかったです。

新委員会の事

四年 ※※※※

ぼくは、新委員会になつてとて
もたいへんになりました。

なぜなら、いろいろなお話を
おぼえないといけないからで
す。でも、やることをおぼえて、
三年の※※※※さんをひっぱって
いきたいと思ひます。

委員会が、がつこうのみんな
のためにがんばるしごとなの
で、いっしょうけんめいやりた
いです。

もんじゃやき

一年 ※※※※

きのう、もんじゃやきを食べました。ぼ
くの大こうぶつです。

作り方は、キャベツをみじん切りにしま
す。ちくわとエリンギを細かく切ります。
ボールにだし汁とときき切ったぎいりよ
うを全ぶ入れて天かすも入れます。

それを、ホットプレートの上でやきま
す。やけたらドーナツの形にして、そのま
ん中にだし汁とめんたいこを入れます。よ
こでおもちもやいておきます。

さい後に、こで全ぶませていたらに広
げてチーズとベビースターラーメンをふ
りかけます。

きじがこげはじめたら、めんたいもちチ
ーズもんじゃのできあがりです。

小さいこてをつかってあつあつをふう
ふうして食べるととてもおいしいです。野
さいをたくさん食べれてえいようまんで
んです。

きよねんはさいばいでしたが、委員
会の先生をこまらせたことがあるの
で、今年、ぜつたいにこまらせない
ようにしたいです。六年生や委員会の
先生もこまらせないようになりたいで
す。

もとの委員会よりも、まじめにしん
けんにふつうの人の何倍もがんばりた
いと思ひます。ほけんランチ委員会を
がんばります。

クレイアニメ

四年 ※※※※

今日、クレイアニメをし
ました。クレイアニメと
は、クレイはねん土でアニ
メはアニメーションのこ
とです。

まず始めに、「毛虫のレ
ース」と題名をつけまし
た。5ひきの毛虫が競走し
ます。色は、白色と水色、
ピンク色、赤色それから緑
色です。緑色はとても小さ
く作りしました。

次に、ねん土で作った毛
虫を動かして写真をと
りました。この写真をつなげ
てねん土の毛虫が動いて
いるように見えるのです。

最後に、緑色の小さい毛
虫が勝ちました。

なぜなら、大きな丸太を
みんなは登れなかったけ
ど小さかったから丸太の
すき間から通ることがで
きました。

その後一位だった毛虫
は、大きなリングをもち
て大喜び、みんなにもおす
そ分けをしていました。

来年もやりたいです。

き地作り

四年 ※※※※

私と※※※さんと※※さん
と※※さんは今、※※さん
の家から少しはなれた所の
森の中に、小さなき地を作
っています。

最初に「き地を作ろう」と
言ってくれたのは※※さん
です。わたしは、「ぜつたい
に無理だなあ」と思ってい
ました。けれど、今は順調で
す。なぜなら、板もあるし組
立てもしているからです。板
は、重いし大きいから、と
てもとっても苦労しました。
だけど※※さんのお父さん
が、

「その苦労が思い出になる
んだよ。」
と言ってくれたので、ますま
すやる気が出てきました。今
は、休みの日にき地作りを
しています。以前の苦労はウ
ソのように今は、とっても楽
しく思っています。

き地ができるのを待ち遠
しく思っています。き地作り
はいつも失敗しているので、
今回は、完全にかんぺきに
できるようがんばります。